



**Demenzparcours in der Alzheimer Gesellschaft Pfaffenwinkel-Werdenfels e. V.  
am 22. und 23. November von 15:00-19:00 Uhr  
in der Schützenstr. 26 b, Weilheim**

Der Demenzparcours von Hands-on Dementia führt Sie durch einen ganz gewöhnlichen Tag. Die Teilnehmenden können erfahren, wie es demenzkranken Menschen geht: Unbehagen empfinden, das eigene Unvermögen erleben, an eigene Grenzen stoßen. Durch das Erleben der eigenen intensiven Emotionen entwickelt sich ein besseres Verständnis für den Erkrankten. Gerade in den schwierigen Situationen ist dieses Verständnis für Menschen mit Demenz enorm hilfreich.

Wie sich die Symptome einer Demenz anfühlen, können Sie mit den Demenzparcours von Hands-on Dementia erleben.

Sie können erfahren, wie es ist ...

- wenn Sie einfache Handlungen nicht mehr umsetzen können
- wenn Gewohntes nicht mehr gelingen will
- sich nichts mehr zuzutrauen
- beschämt zu sein
- sich unzulänglich zu fühlen
- Hilflosigkeit auszuhalten

Sie werden b. B. von unseren Helfern und Helferinnen bei dem Parcours begleitet.

